
Приложение
к газете

«Всеволожские 
вести»

№ 1, январь 2016 года Информационный вестник городского поселения

Казалось бы, по-
осеннему промозглый 
декабрь не способствует 
новогоднему настрое-
нию. Непогоде, однако, 
не удалось лишить жи-
телей поселка приятного 
праздничного предвку-
шения, поэтому аккурат 
к 31 декабря на окнах 
появились традицион-
ные снежинки из бумаги, 
звезды и «дождик», а на 
площади Надежды вы-
росла восьмиметровая 
зеленая красавица, укра-
шенная по всем новогод-
ним канонам.

Полным ходом подготовка к празд-
нику шла и в КДЦ «Нева», творческий 
коллектив которого задумал провести 
серию новогодних утренников для ре-
бятишек из малообеспеченных семей. 
Стоит ли говорить, как дети обрадова-
лись такому подарку? Для каждой воз-
растной категории был показан свой 
спектакль с играми, конкурсами и, ко-
нечно, сладкими подарками. 

Сцена Дома культуры в эти дни ста-
ла местом действия настоящего рож-
дественского приключения. Ребята по-
могали сказочным персонажам спасать 
Деда Мороза и символ будущего года, 
Обезьянку, от происков Бабы-яги, Кики-
моры и Злюки-Зюзюки; искали ключ, от-
пирающий сундук с подарками; плясали 
и водили хороводы вокруг елки. В общей 
сложности на новогодних утренниках 
побывали порядка 230 детей.

Кульминацией декабрьских меропри-
ятий стало костюмированное Новогод-
нее представление, билеты на которое 
были распроданы задолго до премье-
ры. Благодаря сказочному перфомансу, 
прекрасной музыке, роскошным костю-
мам, играм и веселым конкурсам кра-
сочный спектакль смотрелся на одном 
дыхании и детьми, и взрослыми, задав 
праздничное настроение будущему году.

Впрочем, праздничное настроение, 
как и огонь в камине, требует постоян-
ной поддержки, а потому в праздничные 

дни затейникам из нашего Дома куль-
туры было не до отдыха. В новогодние 
каникулы они порадовали взрослых и 
детей рядом праздничных мероприятий.

Праздничная программа продолжи-
лась уже 4 января. На площадь Надеж-
ды вышла творческая молодежь из «Арт-
Вектор «НЕВА», переодетая в сказочные 
костюмы, и под веселую музыку провела 
развлекательную программу для детей 

«Раз морозною зи-
мой!».

Н а  с л е д у ю -
щий день в Доме 
культуры прошел 
концерт «Зимний 
вечер – песни под 
гармонь», собрав-
ший любителей 
о т е ч е с т в е н н о й 
песни со всего 
поселка. Были ис-
полнены полюбив-
шиеся русскому 
духу мелодии, а 
зрители не только 
поддержали ар-
тистов громкими 
аплодисментами, 
но и сами вдоволь 
напелись. 

6 января на сце-
не КДЦ «Нева» прошел «Рождественский 
сочельник» для детей, ну а завершилась 
новогодняя программа на следующий 
день – 7 января, когда был дан гран-
диозный праздничный концерт «Рож-
дественские встречи», ставший самым 
настоящим карнавалом творчества и 
красоты.

Надеемся, что и весь 2016 год прой-
дет так же, как начинался, – с песнями, 
танцами, улыбками и хорошим настрое-
нием. 

 Народные 
промыслы – 2016

Приглашаем всех любителей декоратив-
но-прикладного искусства на традицион-
ную выставку народных промыслов, кото-
рая пройдет 7 февраля в КДЦ «Нева».

Посетители выставки не только увидят 
лучшие работы признанных мастеров и ма-
стериц нашего поселка, но и узнают их про-
фессиональные секреты.

Стать участником выставки может каж-
дый желающий. Если вы увлекаетесь руко-
делием, пишете картины или занимаетесь 
резьбой по дереву, то приносите свои по-
делки на регистрацию, которая начнется 
в 11.30. Авторы лучших работ получат не 
только народное признанье, но и ценные 
призы.

Для посетителей выставка откроет свои 
двери в 13.00.

Неприятное 
происшествие

Последний день новогодних праздников 
был омрачен неприятным происшестви-
ем. Вечером 10 января в поселке внезап-
но пропало электричество. Оказалось, что 
лопнул, не выдержав мороза, подводящий 
кабель на заводском трансформаторе 
Невского керамического завода, от которо-
го питается местная подстанция.

В срочном порядке был вызван завод-
ской энергетик, который в течение двух ча-
сов нашел причину поломки и устранил её. 
Правда, на этом трудности не закончились.. 
Из-за отключения электроэнергии остано-
вились насосы, лишив жителей поселка 
еще и воды на этот период.  Но и эта про-
блема была решена.

Внимание, 
фотоконкурс!

Зима задержалась ровно на один месяц, 
однако снег, выпавший в январе, вернул 
все на круги своя. Именно поэтому студия 
творческой молодежи «Арт-Вектор «НЕВА» 
при поддержке КДЦ «Нева» запускает но-
вой фотоконкурс на зимнюю тематику – 
«Зимняя сказка»!

Запечатлейте свою зимнюю сказку на 
фотоаппарат и выложите фотографию в 
одноименном альбоме, который находит-
ся в группе «Арт-Вектор «НЕВА» (vk.com/
artvektorneva).

Авторы лучших работ будут награж-
дены ценными призами и поздрави-
тельными грамотами, а их фотографии 
займут почетное место в фойе Дома 
культуры. Желаем удачи!

Новости

Встретили Новый год
Известная поговорка гласит: как 

встретишь Новый год – так его и 
проведешь. Тяжело спорить с на-
родной мудростью, да и ни к чему 
это, ведь поселок имени Свердлова 
встретил 2016 год по всем канонам 
– начиная от всевозможных ново-
годних потех и веселых хороводов 
вокруг елки и заканчивая много-
численными театрализованными 
представлениями, которые стали 
настоящим подарком для детворы, 
соскучившейся по сказкам. 

Ой, мороз-мороз...
Стоит сказать, что не все запланированные мероприятия осуществились. Так, 

крепкий мороз, ударивший с первых дней нового года, сорвал детскую игровую 
программу «Зимние игры для детей», которая была запланирована во Втором ми-
крорайоне поселка на 8 января. 

Впрочем, работники Дома культуры обещают, что игры обязательно состоят-
ся, как только позволит погода. Следите за анонсами в официальной группе КДЦ 
«Нева», которая находится по адресу: vk.com/club50328430.

Фото Анастасии Никитиной
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На актуальные вопросы в но-
вом году отвечает председа-
тель совета депутатов, глава МО 
«Свердловское городское посе-
ление» В.А. Тыртов.

– Валерий Александрович, 
как вы можете оценить 2015 
год для Свердловского посе-
ления?

– Год выдался напряжённым, 
но благодаря выстроенной за по-
следние 3 года системе напол-
нения бюджета поселения совету 
депутатов удалось сохранить взя-
тые социальные обязательства и 
темпы обновления инфраструк-
турных объектов. Напомню, что 
с 2012 года бюджет вырос почти 
в 5 раз, в том числе собственные 
доходы в 3 раза. И это произо-
шло не само собой, а в результате 
серьёзной кропотливой работы. 
Подробный отчет главы за про-
шедший год я подготовлю и буду 
докладывать публично на отчёте 
за 2015 год перед жителями по-
селения.

– Для читателей «Невского 
берега» будет интересно уз-
нать от вас, как от главы му-
ниципального образования, о 
самых заметных результатах 
работы совета депутатов и ад-
министрации Свердловского 
поселения.

– Отмечу основное: построены, 
сданы в эксплуатацию и заселены 
очередные дома для проживаю-
щих в ветхом и аварийном фонде, 
в новые дома переселен 261 че-
ловек. Программа продолжается 
по графику, уже возве-
дены стены нового дома 
рядом с поликлиникой, 
до морозов и снегопада 
был замкнут так называе-
мый строителями «теплый 
контур».

По просьбам жителей 
внесены изменения в гра-
фик движения автобусов 
до станции метро «Ломо-
носовская» – продлено 
время их работы. Уста-
новлено светофорное ре-
гулирование перекрестка 
в Первом микрорайоне, 
которого мы добивались 
несколько лет. Правда, не ре-
шён ещё вопрос с подключением 
к сетям «Ленэнерго». Надеюсь, 
в самое ближайшее время мы 
увидим работающий на безопас-
ность движения жителей новый 
светофорный объект. Открылся 
большой магазин «Магнит» для 

жителей во Втором 
микрорайоне.

В 2015 году му-
ниципальное пред-
приятие МУКП «СКС» 
получило на баланс 
изношенные ветхие 
сети водоснабжения 
и водоотведения в по-
селке. Возраст неко-
торых труб более 40 
лет. Депутаты считают 
это одной из важней-

ших проблем посёлка, поэтому 
поддержали выделение средств 
на обновление системы 
водоснабжения и водоот-
ведения на общую сумму 
более 44 млн рублей. Если 
удастся сохранить этот 
объём ремонта и в после-
дующие годы, то сможем 
обновить сети в поселке 
за несколько лет, меньше 
будет аварий и улучшится 
качество воды у потре-
бителей. Но этот вопрос 
надо решать совместно с 
восстановлением эффек-
тивности водоочистных 
сооружений поселка, на 
реконструкцию которых 
требуются колоссальные 
деньги. 

По сравнению с предыдущим 
годом депутаты увеличили на 10% 
объём работ по адресным про-
граммам капитального строитель-
ства и ремонта. В 2016 году будет 
продолжена работа по улучшению 
дорог и дорожного хозяйства – 
на это выделено более 35 млн. 
рублей. 

Что касается образователь-
ных учреждений поселка, то они 
работают в штатном режиме: во 
Втором микрорайоне – это обнов-
ленный детский сад и начальная 
школа, средняя школа и детсад на 
Звезде, которые получили финан-
сирование из районного бюджета 
на общую сумму более 35 миллио-
нов рублей на ремонт помещений, 

благоустройство территорий, а 
также установлен новый универ-
сальный стадион. И это все в 2015 
году! 

Уверен, что многие заметили, 
как преобразился Дом культуры, 
в него хочется приходить снова и 
снова. Новым оборудованием на-

сыщается поликлиника. 
– Какие остались серьезные 

нерешенные вопросы?
– Из-за сложностей с различ-

ными инстанциями и нежеланием 
отдельных лиц до сих пор невоз-
можно приступить к строитель-
ству бани, хотя для этого есть всё 
– даже деньги в бюджете. Рас-
считываю, что в самое ближайшее 
время будет объявлен конкурс на 
выбор подрядной организации. 
Также мы находимся в зависимо-
сти от региональных и районных 
властей, ждём, когда будут выде-

лены средства для стро-
ительства нового дет-
ского сада на 220 мест. 
Ведь посёлок начинает 
стремительно расти. На-
пример, жилой комплекс 
«Правый берег» введен в 
эксплуатацию, а это бо-
лее 1000 квартир, у мно-
гих жильцов есть дети. 

– Какова сейчас си-
туация с засыпкой ка-
рьеров?

– Этот вопрос окончательно 
был решен благодаря активному 
взаимодействию с губернато-
ром Ленинградской области А.Ю. 
Дрозденко более года назад – 
несанкционированная засыпка 
обводнённых карьеров мусором 

недобросовестными 
арендаторами прекра-
щена, заведены уго-
ловные дела.

Удивляет лишь то, 
что среди тех, кто за-
рабатывал на приёмке 
отходов, оказались и 
местные жители. Не-
ужели им нет дела до 
своих друзей, соседей 
и детей, а важна толь-
ко бешеная прибыль, 
застилающая глаза? 
Сначала казалось, что 
совет депутатов зара-
ботал в едином поры-

ве. Но жажда выгоды стала пре-
валировать над общественными 
интересами жителей поселка, и 
часть депутатов Свердловского 
поселения решила вернуть посел-
ку времена безвластия. Но депу-
таты фракции «Единая Россия» не 
дали этого сделать. 

Ведь вы помните, что несколь-
ко лет назад вообще мало какие 
решения принимались на совете 
депутатов – те же самые люди, 
что и сейчас, блокировали при-
нятие важных для поселка реше-
ний. Они жили и живут по прин-
ципу «чем хуже – тем лучше». В 
своё время им удалось вывести 
из муниципальной собственно-
сти шесть объектов недвижимо-
сти общей стоимостью более 20 
млн. руб. Сейчас какие-то частные 
лица на этом зарабатывают себе 
в карман. Некоторые депутаты в 

предыдущие созывы  
принимали решения о 
незаконном поднятии 
тарифов на тепло, из-
за чего жители посел-
ка переплатили «лиш-
ние» 20 млн рублей, 
тем самым ресурсо-
снабжающие компа-
нии залезли в карман 
жителей. 

Долгие годы не проводились 
работы по модернизации объ-
ектов ЖКХ и замене инженерных 
сетей, даже не чистили резерву-
ары питьевой воды, в результате 
на дне мог образоваться слой ила 
толщиной в полметра. И эту воду 
вынуждены пить жители!

В начале 2015 года нечисто-
плотные на руку граждане вос-
пользовались ситуацией в пе-
риод, когда выделение земель 
поселений из районного перехо-
дило в ведение местной власти, 
и оформили в аренду несколько 
новых карьеров общей площадью 
более 100 гектаров в аренду под 
различными предлогами, в основ-
ном на спорт. Нам вовремя уда-
лось об этом узнать. 

Были собраны документы и 
подготовлены обращения в раз-
личные инстанции, в том числе и 
губернатору Ленинградской об-
ласти А.Ю. Дрозденко. В резуль-
тате ни один самосвал не доехал 
до карьеров. Очень надеюсь, что 
районные власти не будут прод-
левать договоры с этими «спор-
тивными» фирмами на 2016 год. 
И это не прошло бесследно. Ре-
зультатом стало признание де-
путатами работы бывшего главы 

администрации Александра Пав-
ловича неудовлетворительной. И, 
как следствие, он написал заявле-
ние об увольнении по собственно-
му желанию.

– Валерий Александрович, 
в связи с уходом А. Павлови-
ча в декабре была начата про-
цедура выбора нового главы 
администрации поселения. По 
вашей оценке, когда эта вакан-
сия будет закрыта?

– 1 декабря было принято ре-
шение о создании комиссии по 
приемке документов от претен-
дентов на должность главы адми-
нистрации. От совета депутатов в 
ней должны были участвовать Ю. 
Касапу, Д. Гуренков и М. Кузнецо-
ва. До конца года эта комиссия 
собралась всего один раз, в срок 
никаких решений не приняла. 
Помимо этого, были нарушены 
несколько положений 131-го фе-
дерального закона о местном са-
моуправлении, которые могли бы 

привести к судебным 
разбирательствам. В 
связи с этим на бли-
жайшем заседании 
совета депутатов МО 
«Свердловское город-
ское поселение» будет 
предложено принять 
решение о новом кон-
курсе на замещение 
должности главы ад-
министрации муници-
пального образования. 
Надеюсь, что большин-
ство депутатов под-
держит это.

– Что вас вдох-
новляло в прошлом 
году?

– Отдельно и с удовольствием 
хочется упомянуть о достижениях 
творческих коллективов и юных 
свердловских спортсменов, ко-
торые успешно выступают, заво-
евывают награды и прославляют 
наш поселок. Благодарю руко-
водителей, тренеров и родите-
лей – всех, кто в этом принимал 
участие.

В 2015 году утверждены герб 
поселения и звание «Почетный 
житель Свердловского городско-
го поселения». Первым почетным 
жителем названа Зинаида Чайки-
на – медсестра Краснозвездин-
ской поликлиники, которая более 
50 лет заботится о здоровье жи-
телей поселка. 

Надеюсь, что Свердловское 
городское поселение будет раз-
виваться и дальше – предстоит 
ещё очень много работы. И в этом 
нам помогут новые предприятия 
и новые жители, которые, пропи-
савшись во Всеволожском рай-
оне, увеличат размер налоговых 
поступлений в бюджет. Благодаря 
чему возможно будет проведение 
большего объёма благоустрой-
ства и обновления инфраструкту-
ры для более комфортного про-
живания жителей поселка.

Валерий Тыртов: «Интересы 
жителей прежде всего»

Интервью главы МО «Свердловское городское поселение» 
Валерия Тыртова газете «Невский берег» по итогам 2015 года.
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В некоторых школах по-
сле звонка, возвещающего 
об окончании учебного дня, 
жизнь замирает. Но только 
не в школе п. Красная Звез-
да, где после основных уро-
ков свою работу начинает 
отделение дополнительно-
го образования. Благодаря 
факультативным занятиям 
и множеству кружков ре-
бята не только могут под-
тянуть успеваемость, но и 
выбрать хобби по душе. 

Жизнь посёлка 

Николай Зарецкий хорошо знаком 
многим жителям пос. им. Свердлова, 
ведь без него не обходится ни одно 
крупное мероприятие в поселке. 
Дело в том, что по профессии он 
звукорежиссер, и в его обязанности 
входит настройка и обеспечение ка-
чественной работы звукового обо-
рудования и микрофонов. Однако 
главная заслуга Николая не в этом. 
Молодой человек по воле сердца 
решил организовать в поселке мо-
лодежное движение, чтобы каждый 
желающий мог не только скрасить 
досуг, но и получил возможность ре-
ализовать себя в творчестве.

– Идея организовать студию, ко-
торая бы объединила талантливых 
молодых ребят нашего поселка, воз-
никла у меня в августе 2015 года, – рассказывает Нико-
лай, – примером послужил Молодежный совет. Только 
мне хотелось создать альтернативу ему, чтобы не было 
никакой политики, а только лишь искусство и творче-
ство.

Обдумав концепцию, молодой человек обратился 
с предложением создать новую группу на базе КДЦ 
«Нева» к Владимиру Афанасьевичу Зимовцу, который 
на тот момент исполнял обязанности руководителя 
Дома культуры. Получив зеленый свет, он решил при-
влечь к работе и свою бывшую учительницу рисования, 
Ирину Анатольевну Михайлову, без поддержки и креа-
тива которой, по признанию Николая, его инициатива 
благополучно канула бы в Лету.

Общими усилиями организационные вопросы были 
решены, и группа, получившая названия «Арт-Вектор 
«НЕВА», начала свою работу в сентябре 2015 года. К 
удивлению Николая, проблем с привлечением молоде-
жи не было вообще.

– Видимо, ребятам самим не хватало подобной 
«движухи», – рассуждает Николай, – поэтому народ 
собрался очень быстро. Появились постоянные участ-
ники, ну а всего на данный момент в деятельности 
«Вектора» задействовано более 50 молодых людей из 
нашего поселка. Это точно не окончательная цифра – в 
этом году надеемся на пополнение.

Собираются молодые люди в пятницу. День неде-
ли, по словам Николая, выбран не случайно – хотелось 
оградить ребят от пагубного воздействия последнего 
рабочего дня с его традиционными пьянками и гулян-
ками. И теперь, вместо распития спиртных напитков по 
подъездам, ребята играют в настольные и социальные 

игры, осваивают музыкальные инструменты, обучают-
ся актерскому мастерству или придумывают акции и 
конкурсы к праздникам.

– Помимо приятного и полезного досуга, мы всеми 
силами стараемся разнообразить культурную жизнь 
поселка, – рассказывает Николай, – последнюю ак-
цию проводили 4 января. В этот день мы нарядились 
в костюмы сказочных персонажей и прошлись по бли-
жайшим детским площадкам, пригласив ребят и их ро-
дителей на площадь Надежды для участия в развлека-
тельной программе «Раз морозною зимой!».

В деятельности студии участвуют молодые люди 
разных взглядов, возраста, пола и интересов. Кто-то 
рисует, другие предпочитают игру на музыкальных 
инструментах. Есть и такие, кто вовсе не подозревал 
о своих возможностях до того, как взял в руки гитару 
или не начал петь. Успехами таких ребят Николай гор-
дится сильнее всего, ведь, не приди они в «Арт-Вектор 
«НЕВА», кто знает, возможно, талант так и не нашел бы 
случая проявиться.

О планах на будущее Николай Зарецкий говорит с 
осторожностью – не хочет сглазить. Совершенно точно, 
что в этом году «Арт-Вектор «НЕВА» примет активное 
участие в организации праздников, устраиваемых До-
мом культуры. Также в планах у ребят ряд мероприя-
тий, посвященных здоровому образу жизни и борьбе 
с наркотиками. Ну а событием года для творческой 
молодежи должен стать собственный музыкальный 
фестиваль, запланированный на весну-лето этого года.

«Невский берег» будет внимательно следить за 
успехами творческой молодежи из «Арт-Вектор «НЕВА» 
и освещать наиболее интересные мероприятия на 
страницах газеты.

Отделение дополнительного образования появилось в нашей 
школе в сентябре 2010 года, успев стать за это время настоящей 
кузницей молодых талантов. Появилось много творческой мо-
лодежи, которая представляет поселок в различных конкурсах и 
фестивалях, удвоилось количество отличников и призеров пред-
метных олимпиад, вырос средний балл успеваемости.

Все благодаря тому, что дополнительное образование позво-
ляет педагогам выявить интересы и индивидуальные способности 
детей, а это, в свою очередь, способствует более раннему раскры-
тию таланта. Занятия ведут любимые и хорошо знакомые препо-
даватели, что положительно сказывается на мотивации учеников, 
помогая им быстрее адаптироваться к дополнительной нагрузке. 

Сейчас к услугам школьников порядка сорока учебных групп, 
кружков и секций, так что ребята могут попробовать себя в раз-
ных видах искусства и творчества, выбрав подходящее для себя 
направление. По словам педагогов, внешкольной деятельностью 
охвачено более 90% учеников Краснозвездинской школы.

Большое внимание уделяется развитию творческих способ-
ностей, ведь это не только развивает фантазию и мышление, но 
и позволяет отвлечься от непростой общеобразовательной про-
граммы с ее экзаменами, контрольными и аттестациями. В школе 
есть хор, кружки музыки, рисования, вышивки, мягкой игрушки и 
рукоделия. Кроме того, каждый желающий может научиться вир-
туозно танцевать, записавшись в группу современных танцев. 
Ежели кто-то предпочитает классические движения, то можно за-
няться бальными танцами.

Любители наук изучают историю родного края и города, логи-
ку, риторику, литературу и черчение. Также есть дополнительные 
часы для русского языка и математики, во время которых ребята 
могут подготовиться к сдаче ГИА и ЕГЭ – ведь от количества бал-
лов, полученных на этих экзаменах, зависит будущая профессия 
ребят. 

Для тех же, кому до вы-
пускных экзаменов еще 
далеко (речь идет, конеч-
но же, о дошкольниках), 
существует группа для 
подготовки к школе. При-
чем упор в ней делается 
не столько на обучение 
письму и чтению, сколько 
на знакомство будущих 
первоклассников друг с 
другом и с будущим учи-
телем, а также на адапта-
цию к новым нагрузкам и 
требованиям.

Важное место в вос-
питании характера и воли 
ребят занимают спортив-

ные занятия. Не так давно в школе открылся новенький зал для 
единоборств, вдохнувший вторую жизнь в секции вольной борьбы, 
каратэ и бокса. Секция единоборств быстро стала одной из самых 
посещаемых, что подтверждают и многочисленных успехи сверд-
ловских боксеров и вольников, о которых мы неоднократно писали 
на страницах нашей газеты. 

Не остались в стороне и командные виды спорта. Благодаря 
новенькому пришкольному стадиону, который открылся осенью 
2015 года, ребята могут заниматься футболом, волейболом и ба-
скетболом на свежем воздухе. Кроме того, есть в школе и секция 
флорбола (хоккей в зале), участники которой продемонстрируют 
свое мастерство на соревнованиях в конце января. 

Самое важное в деятельности отделения дополнительного об-
разования – это то, что ученики получают глубокий эмоциональ-
ный заряд, который подкрепляется видимыми результатами: го-
товой поделкой, сыгранной ролью, участием в выставке, концерте 
или спортивном турнире, что только добавляет азарта ребятам и 
подогревает их интерес к творчеству, искусству и спорту.

Поздравляем с 75-летием:
Битис Тамару Николаевну,
Полякову Ирину Михайловну,
Григорьеву Тамару Геннадьевну,
Кочулова Николая Александровича,
Сорокину Тамару Николаевну,
Якушенкову Зинаиду Александровну,
Поздравляем с 80-летием:
Иванову Нину Федоровну,
Потапову Наталью Максимовну,
Леонтьеву Лизу Михайловну,
Триандофилиди Симу,
Хвана Арнольда Алексеевича,
Летуновского Владимира Степановича.

Поздравляем с 85-летием:
Авташенкову Клавдию Ивановну,
Редчину Зинаиду Тимофеевну,
Кочкину Валентину Сергеевну.
Поздравляем с юбилеем:
Плохих Анатолия Яковлевича,
Феофанову Веру Викторовну,
Рыжова Владимира Васильевича,
Гороховскую Наталью Сакердоновну,
Никанорову Людмилу Ивановну.
Отдельно поздравляем уважаемых долго-

жителей нашего поселка:
Невину Валентину Алексеевну – 91 год,
Жалкину Анну Ефимовну – 91 год.

Правильный вектор «НЕВА», 
да не река

«Молодежь нынче не та», – любят сокрушаться представители старшего поколения, когда 
дети и внуки не оправдывают их ожиданий. Справедливость этого утверждения находится под 
большим вопросом, и дело не только в том, что мнение родителей всегда предвзято. Бесспор-
но, дух эпохи влияет на молодых людей в первую очередь, однако способной, талантливой и 
думающий молодежи уж точно не меньше, чем в былые годы. Просто нужен человек, кото-
рый бы поверил в ребят и помог раскрыть таланты юных дарований. Именно поэтому гостем 
нашей газеты стал Николай ЗАРЕЦКИЙ, один из основателей студии творческой молодежи 
«Арт-Вектор «НЕВА».

Совет ветеранов, администрация и совет депутатов Совет ветеранов, администрация и совет депутатов 
МО «Свердловское городское поселение» поздравляет МО «Свердловское городское поселение» поздравляет 
январских юбиляров и долгожителей!январских юбиляров и долгожителей!

После звонка

Желаем вам крепкого здоровья, счастья и радости!
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Сегодня в нашей тради-
ционной рубрике жители 
поселка подвели итоги ухо-
дящего года и поделились 
ожиданиями от года нового.

Светлана:
– Для меня 2015 год стал осо-

бым – в нашей молодой семье 
родился второй ребенок – долго-
жданная дочка Дарья. Из других 
приятных событий – поездка в 
Швецию и Финляндию. Осталось 
море впечатлений, в особенности 
от красот Стокгольма. Ожидания 
от 2016 года? Главное ожидание 
– переезд в новую квартиру. Ну 
и в целом хотелось бы, чтобы и в 
новом году все родные и близкие 
были здоровыми и счастливыми, 
это самое главное.

Александр Алексеевич: 

– Самое свежее воспоминание 
о 2015 годе – поездка с супругой 
в Турцию. Отпуск – всегда прият-
но, но нам еще и очень повезло. 
Дело в том, что путевку мы купили 
незадолго до скандала между на-
шими странами и, можно сказать, 
одними из последних россиян 
успели без проблем отдохнуть, 
ведь буквально через неделю 
компания «Трансаэро» обанкро-
тилась. В целом же год прошел 
сносно. Да – кризис, да – цены 
выросли. Но на минимальные 
удобства нашей семье хватает, а 
без излишеств мы уж как-нибудь 
переживем. Чего жду от ново-
го года? Очень люблю рыбалку и 
отдых на природе, поэтому хочу 
купить мотор для лодки. Это если 
о материальном. Ну а вообще хо-
телось бы мира и спокойствия на-
шей стране в 2016 году.

Надежда Смокотова, КДЦ 
«Нева»:

– Для меня работа в Доме куль-
туры стала вторым домом, поэто-
му и впечатлений от прошедшего 
года много. Каждый праздник, 
каждый концерт или творческий 
вечер, который у нас проводится, 
– это море впечатлений и хорошее 
настроение. Больше всего запом-
нились новогодние концерты и 
успех «Сударушек» на VIII Между-
народном фольклорном фестива-
ле «Интерфолк в России». От 2016 
году ожидаю новых успехов наших 
коллективов, за которые мы боле-
ем всей душой. 
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Память о блокаде Говорят жители

На этот вопрос нам дает от-
вет карта Санкт-Петербургской 
губернии Я.Ф. Шмита 1770 года, 
на которой появляется всем хоро-
шо известное и сейчас поселение 
Островки. Первым ее владельцем 
был князь Г.А. Потемкин-Тавриче-
ский, с 1784 по 1786 архитектор И.Е. 
Старов построил для него дворец, 
а затем вместе с английским садо-
вым мастером В. Гульд разбил пей-
зажный парк. 

В 1790-е годы у мызы Островки 
с деревнями сменился хозяин. Они 
стали принадлежать семейству Чоглоковых, 
а именно ротмистру Александру Чоглокову. 
Тогда в 1810 году Островки упоминаются на 
карте окружности Санкт-Петербурга. Но уже в 
1849 упомянута как деревня «Sarwela», насе-
ленная ингерманладцами-савакотами, на эт-
нографической карте губернии П.И. Кеппена. 
Однако в 1856 году деревня снова называется 
Островки. 

Во второй половине XIX века Чогловы, вы-
нужденные из-за долгов распродать большую 
часть своих земель, уступили усадьбу сосе-
дям — Голохвастовым. В это же время в де-
ревне начались опыты по разведению лосося, 
который в октябре нерестится у Ивановcких 

порогов. В 1875 году сюда приезжает жить 
композитор Н.А. Корсаков, спустя девять лет 
начинается реставрация замка Голохвастовых 
с целью устроить в главном зале три кварти-
ры для сдачи внаем дачникам. Однако спустя 
год Островки переходят в руки купца Ивана 
Михайловича Олейнекова, который продол-
жил дело прежних хозяев. 

В 1897 году построили каменную церковь 
во имя Рождества Иоанна Предтечи по про-
екту В.Ф. Пруссака и В.А. Липского, а через 
пять лет к ней пристроили колокольню. Но в 
годы войны вся эта конструкция была полно-
стью уничтожена. Затем последовало бурное 
развитие деревни. 

В XIX – начале XX веков Островки адми-

нистративно относились к Колтушской во-
лости 2-го стана Шлиссельбургского уезда 
Санкт-Петербургской губернии, тогда здесь 
трудились 40 рабочих на лесопильном заво-
де «насоедников Н.Д. Егорова», а также была 
конно-почтовая станция на 8 лошадей, содер-
жал которую М. Висель. В это время дерев-
ня была популярна среди дачников, это было 
связано с тем, что владелец А.И. Оленчиков 
любил устраивать на крытой веранде в парке 
спектакли и танцы. 

Местность Островков делилась на 4 ча-
сти: деревня Островки – «оседлое население 
чухны-крестьяне», деревня Кузьминка – «кре-
стьяне-русские», имение купца Оленчикова и 
деревня Оранжерейка. Поселение того вре-
мени можно увидеть на этюдах А.А. Рылова 
и картинах И.И. Машкова, приезжавших сюда 
за красивой природой. 

В 1926 году утвердили решение строить 
Невский рыболовный завод, а затем, через 
шесть лет, организовать колхоз «Островки». И 
в 1933 году деревня стала административным 
центром Островского сельсовета. Здесь на-
чали выращивать молоди лосося и даже раз-
местили секретный радиополигон НИИ-9. До 
1942 года в Островках проживали ингерман-
ландские финны. А во время войны рыбзавод 
был разрушен, но уже к 1947 году восстанов-
лен, а дворец безвозвратно превращен в руи-
ны, сейчас от него остался только фундамент 
и часть стены. 

В наше время в Островках работает 
Невский рыбоводный завод. И решением 
облисполкома №189 от 16 мая 1988 года 
расположенная в деревне братская могила 
советских воинов, погибших в борьбе с фа-
шистами, признана памятником истории. 

Сколько бы лет ни прошло, 
27 января навеки останется особен-
ной датой в истории нашего горо-
да, ведь именно в этот день, ровно 
72 года назад, подошла к концу 
блокада Ленинграда. 

Несмотря на массированные бомбарди-
ровки, лютые морозы и голод, жители Се-
верной столицы на протяжении девятисот 
дней проявляли невиданную отвагу и му-
жество, отстояв город. Очевидцев тех лет 
осталось совсем немного, но каждого мы 

от всей души поздравляем и благодарим за 
подвиг и жертву, принесенную во имя нас – 
потомков. 

* * *
Отворились ворота Варшавы,
Немцам сдался без боя Париж,
Только ты, как пример для державы,
Слово чести хранишь... и стоишь.
Подпоясавшись туго окопом,
Ты театры готовишь к войне,
Летний сад схоронив под сугробом,
Не отдался на откуп судьбе.
Ленинградской симфонии звучный
Голос ночь пополам рассекал,
«С ним сражаться нам будет сподручней», – 
Шостакович когда-то сказал.
Не утихнет никак канонада,
Не устанет метель досаждать,
Ничего не поделать – блокада!

Нужно просто еще подождать.
Пайка хлеба – на вкус как бумага,
Да и та уже вышла давно,
Тело греет одна лишь отвага – 
Хоть её-то уж точно полно.
Протянул длань костлявую голод,
Все крепчают обстрелы врага.
Но не сдастся фашисту наш город.
Неприступны Невы берега.
Вот и все, черный круг растворился.
Сгинул он, словно дым на ветру,
Из руин Ленинград возродился,
Летний сад вновь оделся в листву.
Завершатся победные марши,
Но навечно останутся раны,
Как и память о подвигах ваших,
Ленинградских боев ветераны!

Виктор АРШИНОВ, 
2016 г.

ГЕРБ
МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ

«СВЕРДЛОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ»
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
АДМИНИСТРАЦИЯ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

15.01.2016 года  № 02
г.п. им. Свердлова
Об утверждении на 1 квартал 2016 года средней рыночной стои-

мости одного квадратного метра общей площади жилья
В соответствии с Приказом Министерства строительства и жилищ-

но-коммунального хозяйства Российской Федерации от 28.12.2015 года 
№ 951/пр «О норме стоимости одного квадратного метра общей площади 
жилого помещения по Российской Федерации на первое полугодие 2016 
года и показателях средней рыночной стоимости одного квадратного ме-
тра общей площади жилого помещения по субъектам Российской Феде-
рации на 1 квартал 2016 года», Распоряжением комитета по строитель-
ству Ленинградской области от 04.12.2015 №552 «О мерах по обеспечению 

осуществления полномочий комитета по строительству Ленинградской 
области по расчету размера субсидий и социальных выплат, предостав-
ляемых за счет средств областного бюджета Ленинградской области в 
рамках реализации на территории Ленинградской области федеральных 
целевых программ и государственных программ Ленинградской области», 
администрация МО «Свердловское городское поселение» постановляет:

1. Утвердить на 1 квартал 2016 года среднюю рыночную стоимость од-
ного квадратного метра общей площади жилья на территории МО «Сверд-
ловское городское поселение» Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области в размере 41 180 (сорок одна тысяча сто восемь-
десят) рублей 00 коп.

2. Настоящее постановление подлежит официальному опубликованию 
в газете «Всеволожские вести», приложение «Невский берег», и на офици-
альном сайте муниципального образования в сети Интернет.

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.
4. Контроль за исполнением постановления возложить на начальника 

управления архитектуры, муниципального имущества и земельных отно-
шений Мехедова М.В. 

И.о главы администрации А.С. Колесникова

С праздником, ветераны-блокадники 
города-героя Ленинграда!

Родной край

Островки спустя века
На карте Карелии, составленной после взятия Кексгольма (ныне 

Приозерск), Понтусом де ла Гарди в 1580 году впервые упоминает-
ся такое селение, как Sarvela (от финского «Sarvi»). Как вы думаете, 
что это за загадочная деревня?


